

Hölter hat die besten Säger

Baumstamm-Wettbewerb ein voller Erfolg / 32 Teams messen in Kattenvenne ihre Kräfte

Lienen-Kattenvenne. Die besten Säger kommen aus der Ladbergener Bauerschaft Hölter. Hier muss es sehr viel Holz geben. Die bärenstarken Nachbarn entscheiden jedenfalls den Wettbewerb für sich.

Auch die siebte Auflage des Baumstammsägens ist ein voller Erfolg. Erneut haben sich 32 Teams aus den umliegenden Vereinen und Firmen in der Kattenvenner Bürgerhalle eingefunden, um die schnellste Mannschaft zu küren.

Wieder einmal kann der Schützenverein Hölter den flüssigen Hauptpreis mit nach Ladbergen nehmen. Nach dem verpassten Sieg im vergangenen Jahr haben sich die Teilnehmer gründlich vorbereitet.

Unter anderem wird eine Säge beschafft, die exakt den in der Bürgerhalle verwendeten Exemplaren entspricht. Die gewissenhafte Vorbereitung und eine ausgefeilte Sägetechnik sind schließlich der Garant für den Sieg. Der 25 Zentimeter dicke Baumstamm ist nach allen Regeln der Kunst in wenigen Sekunden durchtrennt.

Den zweiten Platz belegt der Oldtimer-Stammtisch Lienen-Kattenvenne. Über den dritten Rang kann sich der Schützenverein Schwege freuen.

In der bayerisch geschmückten Bürgerhalle hat zu Beginn des Wettbewerbs Horst Murken das erste Fass Gerstensaft angestochen. Den zahlreichen Aktiven und Zuschauern wünscht der Bürgermeister einen spannenden Wettbewerb. Dieser Wunsch soll sich erfüllen. Gut 350 Besucher erleben knappe Duelle



Das schnellste Team beim Baumstammsägen in der Kattenvenner Bürgerhalle stellt in diesem Jahr der Schützenverein Hölter. Den fixen Nachbarn macht keiner etwas vor.

Foto: Krumme

ebenso wie deutliche Niederlagen und einen gut gelaunten Günther Brönstrup, der als Moderator immer wieder die Männer und Frauen an den Sägen zu Höchstleistungen anspornt.

Denn nicht nur die Männer haben in diesem Jahr bewiesen, dass sie mit der Säge umgehen können. Erstmals haben sich auch vier Damenteam

gefunden, die einen eigenen Wettbewerb austragen. Hier behält der Schützenverein Kattenvenne von 1900 die Oberhand.

Die veranstaltenden Kattenvenner Vereine haben neben dem Baumstammsägen auch für ein Rahmenprogramm mit Tombola und Torwandschießen gesorgt. Beim Torwandschießen nach den ZDF-Re-

geln werden sogar zwei Mal vier Treffer erzielt. Mehr hat nicht einmal Franz Beckenbauer geschafft.

Für Heinz Marquardt vom Mitveranstalter Schützenverein Amkenheide steht nach dem gelungenen Abend jetzt schon fest: „Das machen wir im nächsten Jahr wieder. Es wird mit Sicherheit eine achte Auflage und damit eine Ge-

legenheit zur Revanche geben“.

Fest steht damit auch, dass in Kattenvenne am 25. Oktober 2008 wieder ein richtiges Oktoberfest mit einer bayerischen Stimmungsband gefeiert werden wird. Hierfür sind bereits „Die bayrischen Hiattamdl'n“ verpflichtet. Eine Band, die nur aus Damen besteht.